

Medienmitteilung vom 28. März 2013

Christoph Grimm wechselt zur glp - Grüne bedauern Parteiwechsel

Während der Märzsession hat Christoph Grimm den Grünen Kanton Bern seinen Übertritt zur glp-Fraktion per Junisession bekanntgegeben. Die Grünen Kanton Bern nehmen diesen persönlichen Entscheid von Christoph Grimm mit Bedauern zur Kenntnis.

Christoph Grimm vertritt die Grünen seit 2006 im Grossen Rat und seit 2010 in der Oberaufsichtskommission. Während der Märzsession hat der Burgdorfer Grossrat die Grünen Kanton Bern über seinen Parteiwechsel zur Grünliberalen Partei informiert. Christoph Grimm behält sein Grossratsmandat und politisiert ab Juni in der Grossratsfraktion glp/CVP. Das Mandat der Grünen Fraktion in der Oberaufsichtskommission wird in der Junisession neu besetzt.

Die Grünen Kanton Bern nehmen zur Kenntnis, dass Christoph Grimm sich mit den inhaltlichen Schwerpunkten der Grünen teilweise nicht mehr identifiziert. Das ist so zu akzeptieren. Die Grünen Kanton Bern bedauern hingegen, dass Christoph Grimm sein auf einer Proporzliste der Grünen Emmental errungenes Grossratsmandat nicht der Partei zur Verfügung stellt, sondern es in seine neue politische Heimat mitnimmt.

Der Fraktionswechsel von Christoph Grimm an sich kommt nicht überraschend. Bereits nach den Nationalratswahlen 2011 und dem Parteiwechsel von Barbara Mühlheim hatte Christoph Grimm entsprechende Überlegungen bekanntgegeben.

Für weitere Auskünfte:

Blaise Kropf, Präsident Grüne Kanton Bern, Tel. 079 263 47 68
Christine Häsler, Fraktionspräsidentin Grüne Kanton Bern,
Tel. 079 379 47 05